

Quito, 22 de noviembre de 2018  
Boletín No. 110

## Petroecuador recibió reconocimiento por su Gestión de Responsabilidad Social Empresarial.



La Empresa Pública Petroecuador recibió el reconocimiento en los IX Premios Corresponsables por sus esfuerzos en gestionar adecuadamente la Responsabilidad Social Empresarial y Relaciones Comunitarias y por “su contribución a la construcción de un mundo mejor”, otorgado por la empresa Corresponsables. Durante el 2017 la Empresa Pública invirtió USD \$.13.861.009,07 en obras de inversión social en 17 provincias.

La premiación se dio en el marco del Segundo Foro Iberoamericano de Comunicación de Sostenibilidad y Reconocimiento de los actores destacados en Responsabilidad Social, en el que el Subgerente de Seguridad, Salud y Ambiente, Ing. Walter Calle, expuso sobre las Alianzas multisectoriales para el fortalecimiento de la Responsabilidad Social.

En el evento, se destacó la Gestión Social de Petroecuador en todas las fases y se detalló la importancia de un trabajo mancomunado con las demás instituciones, ya que eso permite detectar y canalizar, de manera efectiva, las necesidades de las comunidades donde la Empresa Pública lleva a cabo sus actividades operativas a nivel nacional.

Corresponsables es una empresa de comunicación iberoamericana especializada en Responsabilidad Social y Sostenibilidad que trabaja en Argentina, Colombia, Chile, Ecuador y Perú, realiza cada año un evento de discusión y reconocimiento acerca de los esfuerzos que generan las Empresas, por implementar mejoras en los modelos de gestión de Responsabilidad Social Empresarial.